

SV Achkarren - SC Holzhausen 1:1

18.05.2010 17:06

SV Achkarren – SC Holzhausen 1:1 (0:0)

Holzhausen spielte mit: Andi Pluche, Marco Kern, Bernd Strobel, Markus Bilharz, Philip Grüninger (82. Niklas Hess), Sebastian Zeiger, Benny Matt, Waldemar Maas, Rüdiger Bächle (70. Kevin Jurdt), Ferdinand Vogt (46. Leutrim Jusufi), Giuseppe Di Maria

Tore: 0:1 Giuseppe Di Maria (80.), 1:1 Rudmann (86.)

Holzhausen punktet auch in Achkarren

Zu einem besonderen Spiel traf man sich heute in Achkarren. Mehrere Punkte sorgten für zusätzlichen Reiz. Zum einen hatte Trainer Bilharz in Vergangenheit auch schon Achkarren trainiert, zum anderen wohnt er seit 1999 in Achkarren. Ein dritter kam hinzu, so spielt Achkarren inzw. unter der Regie von Pino Minardi, welcher in der Vorrunde noch für den SC Holzhausen auf Punktejagd ging. So waren dann auch beide Seiten besonders motiviert. Bereits nach 5 Minuten hatten die Holzhausener Glück, als man auf Elfmeter für die Heimmannschaft entscheiden hätte können. Nach 15 Minuten war es dann Trainer Bilharz, der erst an einem gut reagierenden Jens Kunzelmann scheiterte und kurz darauf einen Kopfball knapp neben das Gehäuse setzte. Nun spielte sich einiges im Mittelfeld ab. Die nächste Chance hatte Philip Grüninger, der nach schönem Zuspiel von Bächle knapp scheiterte. Kurz vor der Halbzeit war es dann Ferdinand Vogt, doch auch sein Ball ging um Zentimeter am Tor der Achkarrener vorbei. In der Halbzeit musste Trainer Bilharz umstellen. Ferdinand Vogt musste dringend weg, für ihn kam Leutrim Jusufi in die Mannschaft. Dieser führte sich dann auch gut ein, seine schöne Flanke fand Rüdiger Bächle, dessen Volleyschuss verfehlte aber wieder nur ganz knapp das Gehäuse. Hier lag einigen Zuschauern schon der Torschrei auf der Zunge. Achkarren war immer wieder gefährlich über ihre agilen Außenpositionen die von den Schätzle Brüdern besetzt wurden. Auf beiden Seiten hatte man sich schon mit dem 0:0 abgefunden, als Giuseppe Di Maria in einen zu kurzen Rückpass von Marc Wihler lief. Er umkurvte Jens Kunzelmann und schoss zur umjubelnden Führung ein. Doch Achkarren antwortete nur 5 Minuten später. Einen Minardi Eckball wurde zum Ausgleich eingeköpft. Nun wollten beide Mannschaften die Entscheidung, wobei Holzhausen der erneuten Führung deutlich näher war. Zweimal scheiterte Leutrim Jusufi am überragend reagierenden Schlussmann Jens Kunzelmann, der mit diesen zwei Paraden am Schluss den Punkt für die Heimelf festhielt.

Fazit: Ein Punkt in Achkarren ist eigentlich zufrieden stellend. Wenn man jedoch bedenkt, dass man in den letzten 4 Tagen, einmal in der 95 Minute, einmal in der 85 Minute zwei Siege aus der Hand gab, so fühlt man sich am Ende wie ein Verlierer. Trotzdem sollte die Mannschaft stolz darauf sein, was sie uns in dieser Saison gezeigt hat.

SV Achkarren II – SC Holzhausen II 3:3

Gebrüder Hauck treffen gemeinsam

SC Holzhausen spielte mit: Simon Kaltenbach, Robin Krietsch, Dominic Fehrenbach, Ricardo Hauck, Stefan Weissbeck, Sebastian Metzger, Dzajkic Blago, Kevin Hauck, Arthur Aldinger, Michael Steiert, Tim Gössler

Eingew. wurden: Max Breitnauer, C. Schweizer

Tore für Holzhausen: Blago Dzajkic, Kevin Hauck, Ricardo Hauck

Wieder konnte Holzhausen in den Meisterschaftskampf eingreifen. Nachdem unter der Woche der ersten Mannschaft von Hecklingen Malterdingen einen Punktverlust zufügte, half man nun der Reserve von Hecklingen Malterdingen. Hochverdient holte man in Achkarren einen Punkt, hätte am Ende das Spiel sogar gewinnen müssen.